

## SEGURO DE CASA

Mientras creas recuerdos, nosotros nos aseguramos de protegerlos.



### Tus opciones de cobertura.

La protección que necesitas por un precio asequible. Gracias a la amplia gama de opciones de cobertura que ofrece Safeco, tu agente independiente puede adaptar la póliza a tus necesidades y presupuesto.

#### PROTECCIÓN DE PÓLIZA BÁSICA



**Tu casa** Tu casa estará protegida contra pérdidas por eventos, como incendios o rayos; peso del hielo, nieve o aguanieve; tormentas de viento; granizo; robo o vandalismo; y otros.



**Tus pertenencias** Si tus pertenencias, incluidos muebles, ropa y electrodomésticos, se dañan o son robados como consecuencia de una pérdida cubierta, Safeco® hará los arreglos necesarios para que se reparen o se reemplacen.<sup>1</sup>



**Tu responsabilidad civil** Safeco te defenderá si alguien presenta una reclamación en tu contra por causar accidentalmente una lesión o daños a la propiedad, por ejemplo, si alguien se lesiona en tu patio o dañas algo de otra persona en su propiedad.

#### Cobertura y beneficios adicionales

<b>Cobertura de artículos de valor</b>	Si posees artículos de alto valor, como joyas, obras de arte, objetos coleccionables o equipos con cámaras, deberías considerar agregar cobertura extra a tu póliza. Por tan solo unos pocos dólares al mes, los artículos están protegidos por una fracción de lo que costaría reemplazarlos.
<b>Cobertura de filtraciones o fugas de agua<sup>2</sup></b>	En el caso de filtraciones lentas y constantes que pueden pasar desapercibidas, considera agregar una cobertura opcional de filtración o fuga de agua. Esta cobertura se aplica a los daños causados por filtraciones o fugas de agua o vapor accidentales y constantes dentro de un sistema de plomería, calefacción o aire acondicionado, o dentro de un electrodoméstico.
<b>Cobertura de robo de identidad</b>	Recuperarse de un robo de identidad puede ser una experiencia muy costosa, estresante y que lleva mucho tiempo. Con la cobertura de recuperación de identidad de Safeco, puedes estar tranquilo y sin estrés por solo \$1 al mes.
<b>Cobertura de líneas de servicio</b>	Las líneas subterráneas de servicios públicos que llevan agua, energía y señales de comunicación a tu casa o apartamento son propensas a fallar. Esta cobertura te brinda protección contra las causas comunes de fallas en las líneas de servicio, como el desgaste, la oxidación y corrosión, y la penetración de raíces de árboles u otras raíces.

Contáctanos hoy mismo para obtener tu cotización sin ningún costo.



## ¿Por qué elegir Safeco?

Safeco® se vende a través de agentes locales independientes ubicados en tu comunidad con el respaldo de Liberty Mutual Insurance, compañía líder mundial en seguros y parte de la lista Fortune 100 Companies<sup>3</sup>. Safeco ha proporcionado seguros a sus clientes por casi 100 años.

## Protección cuando más la necesitas.

Independientemente de la situación en la que te encuentres, Safeco Insurance® estará a tu disposición cuando más lo necesites.

Si tu propiedad sufre daños o un robo	
<b>Asistencia en reclamaciones las 24 horas</b>	Si alguna vez necesita presentar una reclamación, puedes solicitar ayuda haciendo clic en Safeco.com/claims o en la aplicación móvil, disponible en inglés, o llamando a Reclamaciones de Safeco en tu idioma al 1-800-332-3226. El servicio de reclamaciones de Safeco es rápido, seguro y sin complicaciones y está disponible para ayudarte las 24 horas del día, los 7 días de la semana.
<b>Pago de un único deducible<sup>4</sup></b>	Con un paquete Safeco, serás elegible para un pago de un único deducible. Si sufres una pérdida significativa, por ejemplo, a causa de un incendio o una tormenta, que esté cubierta por tu póliza de seguro de casa de Safeco y tienes otras pólizas de Safeco afectadas, como tu póliza de seguro de auto, Safeco eliminará todos los demás deducibles después de que pagues el deducible de la póliza de seguro de casa.
<b>Red de reparación garantizada<sup>5</sup></b>	La Red de reparación garantizada para casas de Safeco está disponible para ayudarte si tu casa sufre daños por granizo. Este programa te conecta con expertos precalificados para calcular estimaciones y realizar reparaciones de manera rápida, sin inconvenientes y con una garantía de material y mano de obra respaldada por Safeco.
<b>Programa de recomendación de contratista</b>	Si bien siempre puedes elegir a tu propio contratista, Safeco trabaja con una red de contratistas de administradores externos que prestan servicios en la mayoría de las ubicaciones en todo el país.
<b>Mitigación de agua<sup>6</sup></b>	El Programa de Mitigación del Agua de Safeco Insurance brinda acceso a proveedores que tienen mucha experiencia y capacitación en las tecnologías de secado más avanzadas de la actualidad. Y debido a que trabajan directamente con nuestra Unidad de Mitigación del Agua, tu reclamación es resuelta más rápido para que vuelvas a la normalidad lo antes posible.



### Cómo funciona tu deducible:

El deducible del seguro de casa es lo que pagas de tu bolsillo para reparar tu casa si tienes una reclamación.

Por ejemplo, si tienes un deducible de \$500 y \$2,000 en costos de reparación, pagarás \$500 y Safeco pagará los \$1,500 restantes.

Puedes elegir entre montos de deducible; si eliges un deducible más alto, se reduce la tasa de tu seguro, pero pagarías una cantidad mayor de tu bolsillo si tienes un accidente.

## Quién está cubierto.

Esta póliza te brinda protección individual y también a los familiares que viven contigo; como tu cónyuge, pareja civil o de convivencia, tus parientes, tus hijos y los hijos de esos parientes. Esta no cubre a tus compañeros de habitación ni a los familiares que no viven en tu hogar; ellos tendrían que obtener su propia póliza.

## Descuentos.



### Paquete Safeco<sup>7</sup>

Seleccionando la cobertura de tu póliza de seguro de auto y tu póliza de seguro para propietarios de casa de Safeco en un paquete Safeco, podrás ahorrar.



### Descuento por pago completo

Paga la prima en su totalidad para ahorrar en tu seguro de casa.



### Más oportunidades de ahorro para ti

- Casa más nueva
- Paquete de seguro general

Los materiales que contiene el presente documento son solo para fines informativos. Ningún contenido del presente crea un contrato. Todas las declaraciones hechas están sujetas a disposiciones, exclusiones, condiciones y limitaciones de la póliza de seguro aplicable. Si la información en estos materiales entra en conflicto con el texto de la póliza que describe, prevalecerá el texto de la póliza. Las coberturas y las características no están disponibles en todos los estados. La elegibilidad está sujeta al cumplimiento de los criterios de suscripción aplicables. Para obtener una explicación completa de las coberturas, consulte a tu agente de Safeco. <sup>1</sup>Cobertura opcional. Sujeta a un deducible. Puede variar según el estado. <sup>2</sup>No disponible en todos los estados. La cobertura no incluye daños causados por un sumidero, bomba de sumidero o equipo relacionado o un drenaje para el techo, canaleta, bajante, drenaje exterior o piezas similares. Esta cobertura se aplica si el daño es consecuencia de un problema desconocido u oculto que ocurrió durante un periodo de 14 días o más. <sup>3</sup>Liberty Mutual Insurance Group ocupa el puesto 78 de la lista Fortune 500 Companies de las corporaciones más grandes de los EE. UU. en función de los ingresos de 2021. <sup>4</sup>No está disponible en todos los estados. <sup>5</sup>No todos los servicios están disponibles en todas las ubicaciones geográficas. Los términos y las condiciones de tu póliza de seguro para propietarios de casa de Safeco y cualquier endoso relacionado prevalecerán en la liquidación de tu reclamación y estarán sujetos a un monto deducible, que pagarás. No estás obligado (a) de ninguna manera a usar nuestra Red de reparación garantizada. Es posible que se apliquen pagos adicionales según los términos y condiciones de su póliza de seguro para propietarios de casa de Safeco y cualquier endoso relacionado. Garantía de reemplazo del techo: cinco (5) años para el reemplazo y tres (3) años para reparaciones de techo. La garantía no es transferible y no se extiende a cambios, desviaciones ni adiciones que usted haya elegido incluir además de las reparaciones asociadas a la reclamación. Para garantizar la calidad, confiabilidad e integridad del programa, todas las reparaciones asociadas a reclamaciones que haya evaluado el tasador de Safeco deben estar a cargo del contratista asignado únicamente. Los daños causados por el desgaste normal, un mantenimiento inadecuado o un uso irrazonable no están cubiertos. No todos los servicios están disponibles en todas las ubicaciones geográficas. Las garantías y los deducibles pueden variar. Para obtener más información, comuníquese con tu ajustador de reclamaciones. <sup>6</sup>No todos los servicios están disponibles en todas las ubicaciones geográficas. No estás obligado(a) de ninguna manera a utilizar nuestros proveedores del Programa de Mitigación del Agua. <sup>7</sup>Los descuentos y ahorros están disponibles cuando lo permiten las leyes y reglamentaciones estatales, y pueden variar según el estado. Algunos descuentos solo se aplican a coberturas específicas. En la medida en que lo permita la ley, los solicitantes están suscritos individualmente; es posible que no todos los solicitantes califiquen. El seguro es ofrecido por Safeco Insurance Company of America o sus afiliadas, con domicilio comercial principal en 175 Berkeley Street, Boston, MA 02116. ©2022 Liberty Mutual Insurance